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                             ATA Nº 011/2015  3 

         CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 4 
  5 

Aos 07 dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, às 09h 15min  (nove horas, e 6 

quinze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 7 

14° andar, a quatrocentésima trigésima quarta reunião do Conselho de 8 

Administração do PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo Conselheiro Renan da 9 

Silva Aguiar e secretariada pelo Conselheiro Luis Fernando de Fraga Silva. 10 

Estiveram presentes os Conselheiros indicados e eleitos (titulares e suplentes) para o 11 

exercício de 2015/2017 que assinam esta Ata. Aberta a sessão o Presidente colocou em 12 

votação a Ata de Nº 010 de 30 de Junho de 2015, sendo aprovada por unanimidade. 13 

Ato seguinte passou-se ao expediente. Conselheiro Renan informa que todos os 14 

presentes titulares e suplentes serão considerados para efeito de quórum na seção até 15 

o limite de 20 (vinte) conselheiros. Que a abertura da reunião dar-se-á pontualmente 16 

no horário e todos os conselheiros que chegarem após as 9h15 deverão fazer constar o 17 

horário de chegada na lista de presença. O pagamento do jeton respeitará o limite de 18 

20 conselheiros, sendo contabilizado, após o início da reunião, por ordem de chegada 19 

até o número de 20 conselheiros (titulares e suplentes). O conselheiro Borba relata o 20 

processo Nº 009.003883.14.0 que versa sobre o contrato Previmpa/Procempa. A 21 

conclusão dos relatores Luis Ferrari Borba, Clarazete Gautério de Farias e Edson 22 

Zomar de Oliveira é pela aprovação da contratação, desde que atendida as 23 

observações apontadas no parecer de Nº. 02/2015. O Conselho de Administração 24 

acompanha a conclusão dos relatores e aprova o Parecer 02/2015 por unanimidade 25 

com as condicionantes apresentadas. Ato seguinte foram distribuídos dois processos 26 

de números 009.001745.15.8 e 009.000749.15.0 para serem relatados pelos 27 

conselheiros Antonio Carlos da Costa Pinto e Enio Jose Mariane. O presidente acusa 28 

o recebimento do ofício 02/2015 do Gabinete do Diretor-Geral solicitando que o 29 

Conselho aponte ou ratifique a indicação de servidor titular e suplente para constituir 30 

a Comissão Eleitoral para a eleição dos membros do Poder Legislativo dos Conselhos 31 

de Administração e Fiscal deste Departamento. O Conselho ratifica o nome da 32 

servidora Fátima Regina Carlos Saikoski e do servidor Mario Fernando Antonio da 33 

Silva. O conselho de administração, se manifesta pela urgência na verificação da folha 34 

de pagamento aos aposentados quanto ao impacto do PL do efeito cascata, anterior a 35 

votação na câmara visando que não haja pagamento a mais ou a menos aos 36 

beneficiários e pensionistas. O presidente divulga dois cursos (CPA-10 e Gestão 37 

Previdenciária) os quais estão sendo oferecidos pelo Previmpa aos conselheiros. Após 38 

a divulgação de cursos, inscreveram-se para o curso CPA-10 nos dias 17, 18 e 19 de 39 

agosto de 2015 os seguintes conselheiros: Maercio de Almeida Flores Cruz, Marta 40 

Soares da Rocha, Adroaldo Bauer Spindola Correa, Edson Zomar de Oliveira, 41 

Antonio Carlos da Costa pinto, Marisa Ney dos Santos Pinho, Enio Jose Mariane, 42 
inscrição condicionada à confirmação de disponibilidade de horário e autorização da direção da 43 

SMPEO/PMPA, e Onéia Machado. Adriana da Silva carvalho inscreveu-se para a 44 

próxima turma. Para o curso de Gestão Previdenciária e Boas Práticas em 45 

Seguridade Social dias 13 e 14 de Agosto de 2015 inscreveram-se os conselheiros 46 

Maercio de Almeida Flores Cruz, Fabiane Borges Pavani, Adroaldo Bauer Spindola 47 
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Correa, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, Luis Ferrari Borba e Edson Zomar de 48 

Oliveira. Não havendo  mais a tratar o Presidente encerrou a reunião às 11h30min 49 

(onze horas e trinta minutos) e eu Luis Fernando de Fraga Silva, Secretário deste 50 

Conselho, lavrei à presente Ata que, depois de apresentada e aprovada, vai 51 

devidamente assinada.  52 
  53 
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